

Il n'est pas concevable de planter des végétaux sans assurer ensuite l'irrigation indispensable à leur reprise et à leur végétation.

Pour tester l'humidité d'un sol, enfoncer un piquet à 30 cm de profondeur ; s'il ressort sans être couvert de terre, le sol est sec, les plantes ont soif.

La plupart sont capables de s'adapter pour se protéger contre la dessiccation. Mais l'arrosage reste toutefois indispensable, surtout l'été où on arrosera de préférence le soir ou la nuit pour limiter la transpiration tandis qu'à l'automne ou au printemps, il se fera de préférence le matin.

Si le sol est trop sec, il faut arroser soit grâce à un tuyau d'arrosage (gare aux corvées d'arrosage dans un grand jardin !), soit grâce à un système d'arrosage automatique plus ou moins perfectionné.

- l'arrosage par aspersion : il est très employé.
- l'arrosage au goutte-à-goutte: il est devenu très facile à installer, même pour les amateurs. Faible débit. Seul le pied des plantes est arrosé. Le meilleur système pour les petits jardins.
- l'arrosage par immersion: il s'agit d'immerger la motte de la plante. Surtout pour les plantes en pots.